



Mariana González del Campo
Redacción editorial



Quién y cómo es Camille Vasquez, la abogada de Johnny Depp

El caso Depp vs. Heard ha llegado a su fin después de **seis intensas semanas de declaraciones y esfuerzo de los abogados de ambas partes**. El veredicto ha sido a favor del actor, quien había demandado a su expareja por difamación en un artículo de opinión para Washington Post donde le acusaba de violencia doméstica. Ahora **ella tendrá que pagarle 10,35 millones de dólares** por los daños y perjuicios que tal acusación ha conllevado a su exitosa carrera y reputación como figura pública.

El jurado deliberó durante nueve horas para al final llegar a una decisión unánime en la que Depp había demostrado todos los elementos de la difamación y mediante pruebas claras, que Heard actuó con verdadera malicia. Por su parte, **la jueza había desestimado la declaración de abuso, el maltrato denunciado era falso**.

Curiosamente, aparte de los dos actores implicados, Johnny Depp y Amber Heard, ha habido otra figura que ha ganado notable atención tanto en el juicio como en las redes sociales donde ha dado tanto que hablar y comentar. Se trata de **Camille Vasquez**, la abogada del actor, californiana de orígenes colombiano y cubano de 37 años, **experta en formulación de estrategias para litigios tanto defensivos como ofensivos**, graduada en derecho por la Universidad del Sur de California y la Southwestern Law School de Los Ángeles.

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |